
【案  件】 

（1） 甲斐市総合計画審議会（第１回）の回答資料について 

質問 回答 資料 ページ 

第 1 次総合計画の成果指標の数値

目標値の評価はどうなっているの

か。公表されているのか。数値目

標の達成状況について次回審議会

で示していただきたい。 

 

成果指標については、毎年

チェックしており、そのほ

か各課で施策の自己評価も

している。その結果につい

ては次回資料を用意してお

示しいたします。 

 

成果指標 

（後期基本計

画） 

第１次甲斐市

総合計画の施

策評価 

P２～ 

 

 

P１０～ 

人口の推計について次回審議会で

資料を提示し、ご説明をお願いし

たい。 

 

人口問題は課題であり、人

口推計については総合計画

とともに、現在「人口ビジ

ョン」としても検討してお

り、次回にそこでの推計結

果をお示し、落としどころ

をどこにするかなど、ご意

見いただきたいと思ってい

る。 

 

甲斐市人口ビ

ジョン（素案） 

 

人口ビジョンに関連して、企業誘

致や移住について検討するため

に、夜間人口、昼間人口の資料を

準備していただきたい。 

準備いたします。 

 

平成 22 年度 

国勢調査結果 

P３８ 

市民アンケートにおいて、歩道の

整備や生活道路の整備・改良など

の期待が高いにもかかわらず満足

度が低くなっている。交通事故な

どの資料を次回出してほしい。 

 

市内の事故件数、事件件数

などはわかりますので、ご

用意いたします。 

 

平成 26年度 

甲斐市行政資

料集 

 P３９～ 

移住を考えた時に、北海道から東

京へ来た人が山梨に来るとは思え

ない。山梨から東京へ行った人が

どのくらい帰ってくるかというデ

ータはあるか。 

それそのもののデータはな

いが、甲斐市から東京へ出

て行った人が何人で、東京

から甲斐市に帰ってきた人

が何人というデータはある

ので、お示ししたい。 

甲斐市人口ビ

ジョン（素案） 

 



（2）第２次甲斐市総合計画基本構想素案について 

（別冊１） 

 

 

（3） 甲斐市人口ビジョン（素案）について 

（別冊２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


